

## Déclaration de foi de Tearfund

Tearfund est une organisation chrétienne évangélique qui a pour appel d'incarner l'unité biblique de la foi et de la vie, de l'histoire et de l'éternité, et de la proclamation et de la manifestation de l'Évangile.

1. En tant que disciples du Seigneur Jésus-Christ, nous témoignons du seul Dieu vivant, révélé par la Bible comme étant Père, Fils et Esprit Saint. Le plan de Dieu pour l'univers est d'instaurer, à travers Jésus-Christ, une création transformée pleinement régie par Dieu, d'où seront bannis tout mal et toute souffrance et où Dieu vivra avec une humanité rachetée à tout jamais. La présence et l'espérance du royaume de Dieu façonnent et motivent notre mission, que nous exerçons au moyen de l'évangélisation, d'un service compatissant, de la poursuite active de la justice et de la paix, et du soin de la création.
2. Nous témoignons des vérités suivantes de la foi chrétienne comme étant les piliers de notre vision du monde, du moteur de notre mission et du fondement de notre engagement :

### **La Bible, parole de Dieu.**

La Bible nous relate l'histoire universelle de la création, de la chute, de la rédemption et de la nouvelle création, et façonne ainsi notre vision du monde. Nous la recevons comme la parole de Dieu, qui nous est adressée par les écrits d'auteurs humains, et nous croyons qu'elle est vraie et digne de confiance dans tout ce qu'elle affirme. Nous en dépendons dans la mesure où elle nous révèle l'identité de Dieu, son caractère, ses intentions et ses interventions, et nous nous soumettons à elle, car elle seule fait autorité absolue pour nos croyances et nos comportements.

### **Dieu en tant que Créateur.**

L'univers est la création parfaite du seul Dieu vivant, qui nous révèle l'existence, la puissance et la gloire de Dieu. Les êtres humains, hommes et femmes, sont créés à l'image de Dieu, dans le but d'obéir à Dieu, de l'aimer et de l'adorer, d'être en relation les uns avec les autres dans l'amour, la justice et la compassion, et de prendre soin de la création.

### **Le péché de l'Homme.**

Les êtres humains ont péché en se rebellant contre Dieu, en rejetant son autorité et en désobéissant à sa parole. Ils se sont ainsi aliénés de Dieu, les uns des autres, et de l'ordre créé. Le péché entraîne le jugement de Dieu et la séparation éternelle de sa présence. Les conséquences du péché et les puissances du mal ont imprégné le tissu de la vie culturelle, économique, sociale, politique et religieuse, suscitant la pauvreté et endommageant la création.

### **La valeur de l'être humain.**

Bien qu'elle soit déformée par le péché, l'image de Dieu reste le fondement de l'unicité, de la dignité, de la sainteté et de l'égalité de tous les êtres humains, sans distinction. Dieu aime et prend soin de chaque personne dans sa diversité culturelle et ethnique, et dans sa grâce il est venu à leur secours pour les sauver en Jésus-Christ.

### **Jésus-Christ en tant que Seigneur et Sauveur.**

Jésus de Nazareth est le Fils de Dieu, le Messie spécialement choisi par Dieu pour apporter la bénédiction au monde au moyen du salut. Dieu a endossé notre nature humaine en Jésus-Christ, qui a expliqué et incarné la nouvelle vie du royaume de Dieu auquel il appelle ses disciples. À travers sa mort sur la croix, il a pris sur lui les péchés du monde, assumant leur coût et notre condamnation pour que nous puissions être réconciliés avec Dieu, par sa grâce, par la foi en Christ seul. Sur la croix, Jésus a également participé à notre souffrance, vaincu les puissances du mal et accompli la réconciliation de l'ensemble de la création. À travers sa résurrection physique, il a vaincu la mort et est devenu le précurseur d'une humanité rachetée. Lors de son ascension, il a été exalté en tant que Seigneur régnant et, à son retour, il exécutera le jugement de Dieu, détruira Satan, le mal et la mort, et établira le règne universel de Dieu.

### **Dieu en tant qu'Esprit Saint.**

La Bible témoigne de l'activité de l'Esprit Saint lors de la création et tout au long de l'histoire, qui nous donne le pouvoir d'accomplir des œuvres de libération et de justice. L'Esprit Saint convainc les hommes de péché et de jugement, incite à la foi et à la repentance, et unit ceux qui croient en Christ, réalisant en eux ce que Jésus a accompli. À travers le Christ, l'Esprit de Dieu se répand sur tous ceux qui croient, leur permettant ainsi de vivre dans l'unité et de porter le fruit de la sainteté, de la ressemblance à Christ et de l'obéissance concrète. L'Esprit accorde des dons et le pouvoir de proclamer et de manifester l'Évangile, de discerner la vérité, de prier efficacement et de triompher des forces des ténèbres.

### **L'Église et la mission de Dieu.**

L'Église s'inscrit dans la continuité du peuple de Dieu dans l'Ancien Testament : appelée par Abraham pour être une lumière pour les nations ; façonnée et enseignée par la loi et les prophètes de manière à être une communauté qui vit une vie de sainteté, de compassion et de justice ; et rachetée par la croix et la résurrection de Jésus-Christ. L'Église existe pour adorer et glorifier Dieu pour toute éternité, et est chargée par le Christ et habilitée par l'Esprit Saint à participer à la mission transformatrice de Dieu tout au long de l'histoire.

### **3. Dieu nous demande de l'aimer de tout notre cœur, de toute notre âme et de toute notre force, et d'aimer notre prochain comme nous-même. Par conséquent, nous nous engageons par la puissance transformatrice de l'Esprit Saint et dans une obéissance joyeuse :**

- **à vivre en tant que communauté de pécheurs réconciliés dans l'unité, l'humilité et l'amour chrétien sacrificiel**
- **à faire connaître à toutes les nations l'Évangile de la grâce de Dieu à travers son pardon en Christ, à appeler les gens à la foi, à la repentance et à devenir des disciples**
- **à manifester les valeurs et la puissance du royaume de Dieu, en participant dans la souffrance au triomphe de Christ sur le mal**
- **à servir les nécessiteux avec compassion, à poursuivre la justice et la paix, et à prendre soin de la création de Dieu.**